
 

 

 

 

Nom : Marie Beaulieu 

Occupation : Infirmière clinicienne en RPA et chargée de cours en sciences infirmières à l’UQTR 

Membre de l’AQIIG depuis : 2018 

Poste au sein du CA : Administratrice  

Comment votre cheminement professionnel vous a-t-il amené à vous intéresser à la 

gérontologie? 

Lors de mes premières années de travail comme infirmière, j’ai travaillé en CHSLD auprès d’une 

clientèle âgée en perte d’autonomie et souffrant de troubles neurocognitifs majeurs (TNCM) par 

pur hasard. Cela fut un réel coup de cœur pour moi et surtout un beau hasard de la vie! J’ai donc 

décidé de poursuivre des études universitaires au baccalauréat en sciences infirmières afin de 

rehausser mes connaissances ainsi que mon expertise auprès des personnes âgées hébergées en 

soins de longue durée. En parallèle de mes études de maîtrise en sciences infirmières 

actuellement, je poursuis également des études au certificat en gérontologie. Travaillant comme 

infirmière clinicienne en RPA depuis de nombreuses années, je suis à même de constater que les 

soins aux personnes âgées présentent de nombreux défis cliniques pour la pratique infirmière qui 

sont complexes. Il faut s’intéresser plus que jamais à la géronto/gériatrie comme infirmière. Le 

vieillissement de la population amène son lot de défis cliniques importants pour notre pratique. 

Peu importe le domaine où l’infirmière doit intervenir et prodiguer des soins, la clientèle 

gériatrique fait partie intégrante du paysage québécois que ce soit en soutien à domicile ou en 

hébergement, et ce, tous milieux de vie confondus.  

Comment percevez-vous votre rôle au sein du conseil d’administration de l’AQIIG? 

Comme je m’intéresse à la gérontologie depuis de nombreuses années en tant qu’infirmière 

clinicienne, il était aussi normal pour moi que je sois impliquée dans la gouvernance au sein de 

conseils d’administration de divers organismes s’intéressant et étant destinés aux personnes 

âgées ainsi qu’à leurs proches aidants. Depuis les dix dernières années, j’ai siégé au sein de 

conseils d’administration tels que : l’Association Québécoise de Gérontologie (AQG), L’Appui pour 

les proches aidants d’aînés de la région de Lanaudière et la Société Alzheimer de Lanaudière 

(SADL). À la suite de l’expérience riche et diversifiée acquise au sein de ces divers organismes, je 

pense qu’il était tout à fait naturel de poursuivre ma route au sein de l’AQIIG. Je perçois un beau 

dynamisme et de l’effervescence pour les soins infirmiers gériatriques à l’AQIIG. Je souhaite 

alimenter et contribuer aux réflexions ainsi qu’aux travaux qui sont en cours et ceux à venir afin 

d’améliorer la qualité des soins et des services offerts aux personnes âgées au sein de notre 

société. Ceci doit être une préoccupation constante pour notre pratique infirmière en constante 

évolution! 


